

## El reconocido artista Jorge Colombatti participará de la “Vendimia Nacional” y de la “Vendimia para Todos 2022”



El bailarín sanrafaelino es convocado desde muy joven para ser parte de distintos eventos, siempre cautivando al público mediante la realización de diferentes tipos de danzas. En este caso, desde FM Vos (94.5) y Diario San Rafael nos comunicamos con él para conocer los preparativos de estos espectáculos, que tienen un amplio reconocimiento.

«Fui convocado nuevamente a la Vendimia Nacional 2022, por lo que estoy muy contento

de estar en el escenario mayor. La alegría es inmensa, ya que luego de dos años se vuelve a realizar un espectáculo con la presencia del público. Por esta razón esta Vendimia es especial», confesó Colombatti.

Luego, hizo referencia a los ensayos y la intensidad de los mismos. «Para la gente que en realidad no conoce mucho, la Fiesta Nacional de Vendimia está considerada dentro de las cinco celebraciones más importantes a nivel mundial. Vienen muchísimas personas del extranjero a disfrutar de la cultura mendocina y del vino. Por esto, en esta última semana pulimos todos los detalles: ensamblamos lo que tiene que ver con el espectáculo. Es decir, que se empiezan a hacer las pasadas pregenerales, donde están los cuadros folclóricos, los artistas contemporáneos y de teatro. Es el momento en el cual unimos estos cuadros. Esta será mi novena Vendimia», añadió con satisfacción Jorge.

Asimismo, hizo referencia a la “Vendimia para Todos” y contó que se realizará el 12 de marzo, una semana después. “Es un espectáculo de un estilo más bien teatral y de revista. En este caso, cuenta la historia del Ave Fénix. Esto es por el hecho de resurgir nuevamente y adaptarnos, pero fundamentalmente de nunca bajar los brazos en el tiempo de pandemia. Ese es el mensaje que se trata de dar», aseveró.

Luego hizo extensiva la invitación a toda la comunidad. «Los esperamos a todos. Se va a realizar en el Circo Servian de Godoy Cruz. Después del show va a haber una fiesta electrónica, se podrá bailar. Las entradas ya están a la venta y las generales se están por agotar. La gente nos vuelve a elegir y eso nos pone contentos. Además, este año participará Florencia Peña en la conducción y vendrá un DJ de Estados Unidos», enfatizó el bailarín sanrafaelino.

Por último, hizo hincapié en el nivel artístico de esta clase de eventos. «Como artista las exigencias son otras, estás más cerca del público y debés rendir al 100%. Somos menos bailarines y cuesta mucho pasar la audición», concluyó.

Vos FM 94.5 · El reconocido artista Jorge Colombatti participará de la “Vendimia Nacional” y de ...